



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	300V4838M
Prix	549 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**** exclusivite **** a saisir ! Agréable maison à vendre secteur calme de sainte maxime proche du centre ville et des commerces. Belle situation pour cette maison avec garage et cave construite sur un terrain quasi plat. Située dans un secteur calme de sainte-maxime, à proximité du centre-ville, cette agréable maison de plain-pied offre un cadre de vie idéal pour une résidence principale comme secondaire. d'une surface d'environ 95 m² + garage de 13 m² et cave de 20 m², cette maison à rénover et à rafraichir dans son ensemble se compose de 4 pièces principales avec possibilité de 3 chambres. ...

**** exclusive offer **** don't miss out! Pleasant house for sale in a quiet area of sainte maxime, close to the town center and shops. Great location for this house with garage and cellar, built on an almost flat plot. Located in a peaceful area of sainte-maxime near the town center, this charming single-story home offers an ideal living environment for either a permanent residence or a vacation home. With approximately 95 m² of living space plus a 13 m² garage and a 20 m² cellar, this house, which needs full renovation and refreshing, consists of 4 main rooms with the possibility of 3 ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

